
令和６年度第１回教育委員会定例会会議録 

 

１．日時 令和６年４月 19日 午後３時 00分から午後３時 42分まで 

２．場所 矢巾町公民館１階会議室 

３．出席委員  

教 育 長       菊 池 広 親 

教育長職務代理者    大 坊 一 男 

委   員       掛 川 はるな 

委   員       齊 藤  学 

委   員       漆 原 祥 子 

４．説明のために出席した職員 

       学校教育課長      高 橋 雅 明 

文化スポーツ課長    高 橋  保 

共同調理場次長     川 村 清 一 

学校教育課長補佐兼係長 佐々木  龍 

５．開会  

午後３時 00分、令和６年度第１回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

６．委員点呼  

委員全員の出席を確認し、定足数に達しているため、会議が成立する旨述べた。 

７．会期の決定 

４月 19日の一日と決定する。 

 

８．報告 

○教育長 

それでは４．報告に入ります。報告第１号「令和６年度矢巾町学校教育指針につい

て（別冊）」、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

○教育長 

  報告第１号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

  次に、報告第２号「矢巾町教育委員会の活動報告について」、事務局より説明をお

願いします。 

○学校教育課 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

〇教育長 

  報告第２号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 



〈全員なしの声〉 

 

９．議事 

○教育長 

本日、事務局からの議事はありません。 

〈委員からの議事もなし〉 

 

10．その他 

○教育長 

  ５．その他 報告に入ります。報告（１）文化スポーツ課関係をお願いします。 

〇文化スポーツ課長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  報告（２）学校給食共同調理場関係をお願いします。 

〇学校給食共同調理場次長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〇大坊委員 

  小中学校の給食時間で、実際に食する時間が 15 分程度しかないが、短いのではな

いかという話もある。もう少し長くてもよいのではと思う。 

〇教育長 

  給食時間を含めて、教職員の勤務は学校で定めている。給食の時間も定められてい

る。 

〇掛川委員 

  コロナ禍で向かい合って食べなくなり、現在もそうなっているようだ。今後もその

方向を推進していくのか。 

〇教育長 

  基本的には、学校で決める。コロナに限らず、インフルエンザもあり感染症の対策

であるため、今後はこういった点も踏まえて検討していくことになる。 

 

○教育長 

  次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課長補佐 

  別紙資料に基づき説明する。 



○教育長 

  行事予定について、何かご意見、ご質問等ございますか。 

〇漆原委員 

  新学期になってもスクールバスが運行しているが？ 

〇学校教育課長 

  基本的には冬季間の運行。ただ、県交通バスのダイヤ改正によりバス廃止になった

ため、その部分に関して対応している状況。 

○教育長 

  それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 

（午後３時 42分） 
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